

## El COBO Pidió la Solidaridad de España para oponerse al Mundial de Futbol 1978

### Los brasileños no temen ningún boicot en Argentina

RIO DE JANEIRO, 17 de marzo (AFP).— Los jugadores brasileños permanecen impassibles ante los atentados terroristas que se registran en Argentina, sede del próximo campeonato mundial de futbol, se informó hoy aquí.

Los jugadores tampoco se preocupan por las informaciones de boicoteo del certamen, procedentes de todas partes del mundo, o por las ausencias de Beckenbauer y Cruyff, ídolos del futbol mundial, señalaron Leao, Rivelino y Zico, tres astros del seleccionado brasileño.

"El futbol está por encima de la política", dijo el portero Leao y añadió que el intercambio entre argentinos y brasileños es intenso.

"No creemos que pese cualquier amenaza sobre los brasileños", añadió Leao.

Zico, por su parte, propuso un mejor sistema de seguridad para todo el equipo brasileño durante el próximo campeonato mundial pero, subrayó, "no creo que suceda cualquier cosa con los jugadores".

Rivelino, categóricamente, señaló que "jamás suceden atentados en un campeonato mundial, pues de lo contrario Pelé no habría escapado a las acciones terroristas".

MADRID, 17 de marzo (AFP).— El Comité de Boicot al Mundial de Futbol en Argentina (COBO) fue presentado el jueves por la noche en Madrid en el curso de una reunión celebrada en la sede de la Asociación pro Derechos Humanos.

Presidió el acto el argentino Eduardo Dualde, quien explicó que el COBO pretende formar parte de la corriente mundial de apoyo al pueblo argentino en su lucha contra el régimen militar que gobierna el país.

Dualde deploró los graves sucesos ocurridos el día 14 en la penitenciaría de Villa Devoto. Agregó que era necesaria la concientización de todos los pueblos de la tierra para tratar de evitar la Disputa de las finales del campeonato mundial, que ha sido bautizado como "Mundial de los Militares".

Dualde señaló más tarde que "la dictadura pretende disfrazar el terrorismo de Estado mediante la Copa del Mundo de futbol, militarizando a tal fin toda la organización del certamen".

Requirió la solidaridad española como se ha hecho en la mayoría de los países europeos "ya que no se puede jugar futbol entre campos de concentración y cámaras de tortura".

Por último hablaron varios escritores españoles que reiteraron su solidaridad con el pueblo argentino.

## Excelsior Temas del Día

\* \* \*

EL comité del boicot al Mundial de Argentina parpadea de repente y, desde Europa, cómodamente, trata de detener la marcha del torneo que, según explicó ayer Eduardo Malde, en Madrid, "es una forma de disfrazar el terrorismo de Estado mediante la Copa del Mundo militarizando a tal fin toda la organización del certamen", y le llamó "el Mundial de los militares" en una reunión celebrada en el local de una casa denominada Asociación pro derechos humanos, ante varios escritores españoles que reconocieron, para eso era la reunión, la situación actual del pueblo argentino y empeñaron su corazón en luchar, sin moverse de Madrid, por supuesto, contra el régimen de Videla. Por lo visto, el boicot es uno de tantos mitotes sin ventura. Además, la FIFA no se da por enterada y el Mundial es una fiesta ofrecida por ella que, ya se sabe, es la Xaviera Hollander del futbol.